
理事会 議事録 令和6年度11月度 

 

招集年月日     令和6年11月 1日 

開催日時      令和6年11月14日  10時30分 

開催場所      オンラインで開催 

理事・監事の数   理事8名・監事2名 

出席理事の数    8名本人出席（理事全数8名） 

出席理事の氏名   川口哲郎・空田充弘・小林智亜紀・冨田一雄・福井一正 

山縣淳也・古谷章・福本孝二 

          出席監事の氏名 合田哲朗 

出席組合員の氏名  出席者なし 

議長の氏名     川口哲郎 

 

議  題 

 

１． 令和6年10月末収支について 

○10月収支状況報告 

    事業収入は、約542万円と昨年と比べ多い、対前年比では約20円の増。 

        事業外収入は、約148万円、対前年比では約9万円の減。 

支出については、約448万円、対前年比では約7万円の増です。 

損益は単月では約271万円の黒字である。 

累計では、約630万円の黒字です。 

対前年比は、約187円減である。 

修繕件数が9月と比べると横ばい傾向にあり、今後の収支に関してはやや改善傾向で

ある。今後の状況を注視する。 

質疑無く了承。 

 

    

２．新年互礼会について 

○開催時期及び開催場所 

  新年互礼会は、昨年同様開催する方向で考えてよいか。 

  時期については、1月末、場所の選定を決めて頂きたい。 

  開催日時 令和7年1月31日（金） 

  開催場所 下関セント・ヴァレンタインで調整 

  来賓者  下関市長、上下水道管理者、市議会議長、市議会副議長 

    各理事から同意を得た。 

 

３．その他 

   ○新たな警備会社について 

    現在の警備会社に業務を依頼するが、ほとんど予約できない状態が続いていた。 

    修繕業務に支障が出ていたことから協同組合として、新たに（株）一の宮と 

11月5日に契約いたしました。 

     

   ○修繕当番交替時間前の修繕引継ぎについて 

    朝方に修繕が発生した場合に、当日の当番に修繕を引き継いで頂くための 

    ｶﾞｲﾄﾞﾗｲﾝを作成したいと考えている。 

    一度当番業者内で協議の場を設けたいと考えている。 

各理事から同意を得た。 

 



     

   ○RE Actionについて 

      再生可能エネルギーの利用を促進するイニシアチブの一つに「再エネ100宣言 

     RE Action」があり、中小規模の企業や団体でも参加できる枠組み。 

     参加要件として「2050年までに使用電力の100％を再エネ化する」という目標 

設定し、対外的に公表する。 

 

      協同組合は、100％再生エネルギーに変換しているのでもうすでに目標は達 

成していると言える。2024年7月3日に「コスモでんき」と契約している。 

協同組合として、この取り組みを行い（一般社団法人） 再エネ100宣言 RE 

Action協議会に参加をするかどうか検討する。 

 


